



## Síntesis de medios

27 de junio de 2025

### Primeras Planas

Indagó UIF en 2024 pagos a García Luna  
Evitan contagio de crisis; intervienen bancos acusados  
La CNBV interviene; protegerá a clientes  
Claudia no ve "pruebas" de EU y ahora Rubio aprieta con visas  
Interviene Comisión de Valores a Vector, CIBanco e InterCam  
Gobierno interviene a bancos señalados... pero insiste a EU dar pruebas de lavado  
EU y China tiran el muro comercial  
Pelan gallo  
¡A la madre Rusia!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Celebran a paramédicos

En el marco del Día Internacional de los Paramédicos, elementos del **ERUM** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del CRUM de la Secretaría de Salud, la Cruz Roja Mexicana y Protección Civil intercambiaron experiencias en el ciclo de conferencias celebrado en el auditorio de la sede del C5 de la CDMX. El Escuadrón de la SSC cuenta con 850 paramédicos, de los cuales casi la mitad son mujeres. [Reforma](#)

#### Se suma el C5 a la Marcha del Orgullo con una unidad móvil

El C5 estará presente en la Marcha del Orgullo LGBTTTIQ+ con un centro de control móvil, de color arcoíris, para atender cualquier emergencia, afirmó su titular, Salvador Guerrero Chiprés. El año pasado, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que a la Marcha del Orgullo de ese año acudieron 260 mil personas. El Gobierno local desplegó a dos mil servidores de 23 dependencias locales para brindar distintos apoyos; además, dos mil policías acompañaron la movilización. [La Razón](#)

#### Una historia de lucha

La primera marcha del orgullo LGBT+ en México se realizó el 29 de junio de 1979 en la CDMX. Esta fue una respuesta a la discriminación, represión policial y abusos que sufría la comunidad LGBT+. La marcha partió desde el Ángel de la Independencia y fue desviada por la **policía**, evitando que pasara por Paseo de la Reforma. [Reporte Índigo](#)

#### En defensa de las tradiciones

Alrededor de 6 mil personas se manifestaron en La Alameda Central de la capital, taurinos, criadores de aves de combate, canófilos, pajareros y cazadores que, con dignidad y firmeza, llegaban a recordarle al Poder Legislativo que en este país también hay tradiciones vivas, sectores productivos silenciados y derechos elementales que no pueden ser ignorados. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** estimó que, al menos, 5 mil 700 personas participaron en movilizaciones en diversos puntos de la CDMX. Se reportó que llegaron autobuses con contingentes desde entidades como Chihuahua, Aguascalientes, Yucatán, Zacatecas y Sinaloa. [Ovaciones](#)



### **Va a cargar gasolina, lo asaltan y lo balean**

En un presunto asalto, un hombre fue atacado a balazos a bordo de su vehículo cuando se disponía a cargar gasolina en avenida Ricardo Flores Magón, de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a la víctima a un hospital cercano; tres presuntos responsables fueron detenidos. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Cae extorsionador de adulta mayor en Milpa Alta**

**Elementos de la SSC** detuvieron en el barrio Cruztitla, en la alcaldía Milpa Alta, a un hombre por presuntamente exigir dinero en efectivo a una adulta mayor bajo la amenaza de agredir a su nieta si no cumplía con sus demandas. [El Universal](#) / [Eje Central](#)

### **Arrolló y mató a repartidor por pasarse un alto**

Por la irresponsabilidad de una mujer que conducía en estado de ebriedad y se pasó un alto, un repartidor de aplicación perdió la vida después de ser arrollado. Los hechos ocurrieron en el cruce de la avenida Camarones y el Eje 2 Norte, perímetro de la alcaldía Azcapotzalco. **Policías de la SSC** detuvieron a la responsable y acordonaron la zona. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### **Degolla a vigilante**

Indignada porque le habían robado su bicicleta al interior de la Plaza Antara, en Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, una mujer acuchilló en el cuello a un guardia de seguridad, por lo cual fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

### **Un joven ciclista vive de milagro tras ser arrollado**

Un joven resultó herido tras ser arrollado por una camioneta de carga mientras circulaba en su bicicleta frente a la estación del Metro Atlalilco de la Línea 12, en la colonia Santa Isabel Industrial. Paramédicos y bomberos maniobraron para rescatar al joven que quedó atrapado debajo de las llantas. El chofer responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Despojan a ancianos de su vivienda**

Los condóminos del edificio ubicado en Río de la Plata número 21, alcaldía Cuauhtémoc, viven una historia de terror. El vecino del departamento 503 los amenaza y agrede. Según una denuncia penal, el lunes pasado encapuchados enviados por el vecino desalojaron a los habitantes de dos departamentos. La **Policía** informó que atendieron una denuncia ciudadana y se detuvo a tres hombres por agresión, pero las víctimas afirman que no impidieron el desalojo. [Excélsior](#)

### **Alcaldía en manos inexpertas**

En pleno 2025, la alcaldía Xochimilco tiene ocho perfiles de directivos en puestos claves como la seguridad y movilidad que no cuentan con credenciales académicas, ni experiencia profesional comprobable en el ramo. Uno de los casos es Darío Rodrigo Corrales González, coordinador de **Seguridad Ciudadana** de la alcaldía Xochimilco, según su declaración patrimonial, que se puede consultar en el portal Declaranet, cuenta con el bachillerato trunco. [Reporte Índigo](#)



## Síntesis de medios

27 de junio de 2025

### Columna La Gran Carpa: Tren

Entre el 12 de febrero y el 9 de marzo, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** impuso 493 infracciones, tomó 209 garantías de pago, trasladó 342 vehículos a depósitos por manipular placas. Sin embargo, aún se observan autos que tapan dígitos para evadir normas de tránsito y cometer infracciones. [El Economista](#)

### Policiaco

#### Matan a policía en MH

Un elemento de la PBI fue asesinado en un ataque directo cuando se encontraba en las inmediaciones de la Plaza Antara, ubicada en Boulevard Miguel de Cervantes Saavedra, en la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo. Un sujeto disparó al uniformado, quien al caer soltó su arma de cargo, la cual fue robada por el probable agresor. En una tarjeta informativa, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que paramédicos diagnosticaron al agente sin signos vitales y que el responsable logró escapar. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

#### Se le acabaron las siete vidas a El Gato

Comerciantes del tianguis ubicado en la colonia Prohogar, en la alcaldía Azcapotzalco, localizaron sin vida a un hombre en situación vulnerable conocido como El Gato, quien no podía caminar y se arrastraba por la acera para moverse tras perder su andadera. Al lugar acudieron **elementos de la SSC local**, quienes acordonaron la escena para preservar los indicios hasta la llegada de la Fiscalía capitalina. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

#### Muere hombre aplastado dentro de su auto

Un hombre murió aplastado dentro de su vehículo tras chocar y volcar contra un árbol en Calzada Ignacio Zaragoza y Cerrada de Cuauhtémoc, colonia Tepalcates, en Iztapalapa. Paramédicos del SAMU-683 confirmaron que ya no tenía signos vitales, mientras bomberos y **elementos de la SSC** acordonaron la zona mientras personal ministerial inició la carpeta de Investigación. [Basta](#)

#### Al blanco le echan plomo

Habitantes de Azcapotzalco no descansan de las balaceras, ni de los continuos asesinatos cometidos en sus calles. Vecinos de la colonia Pro-Hogar, denunciaron el asesinato de un automovilista que se encontraba en Calle 8 y Eje 3 Norte. Al lugar llegaron **paramédicos del ERUM**, pero el sujeto ya había fallecido. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

#### Se voltea camión en Coyoacán

Un camión que transportaba asfalto se volteó sobre la avenida Miguel Ángel de Quevedo y Buenavista, colonia Barrio del Niño Jesús, en la alcaldía Coyoacán; no se reportaron lesionados, solo daños materiales. [Basta](#)



## Síntesis de medios

27 de junio de 2025

### Justicia

#### Bajan 46% feminicidios

La fiscal capitalina, Bertha Alcalde Lujan, señaló que en su gestión se han impulsado medidas concretas para fortalecer las capacidades de investigación en materia de feminicidios, lo que ha reducido en 46 por ciento el delito. De acuerdo con los datos, la incidencia pasó de 26 casos en 2024 a 14 en este año; no obstante, aumentaron 33 por ciento las detenciones, al lograr 52 este año, frente a 39, en el pasado. [El Heraldo de México](#)

#### LGBTTTIQ+ alistan marcha 46; alertan por homicidios

La organización civil Letra eSe reportó que la CDMX se convirtió en 2024 en la entidad del país con más homicidios de personas de la comunidad LGBTTTIQ+. Es la primera ocasión que, en este registro, la capital ocupa este lugar. Respecto a estos datos de transfeminicidios, el pasado 24 de junio, la fiscal general de Justicia, Bertha María Alcalde, afirmó que en este año no tienen un registro de casos en aumento. [La Razón](#)

### Imagen Destacada

